

SELBSTSTÄNDTGER ANTRAG gem. S41 (1) idgF. TGO

GR Benjamin Kranzl

### **Solarbänke mit Ladestationen**

Immer mehr mobile Geräte sind aus unserem Alltag nicht mehr weg zu denken.

Diese Geräte benötigen jedoch Energie. Schwaz sollte bei dieser Entwicklung am Puls der Zeit bleiben und mehr öffentliche Orte mit der Möglichkeit zum Aufladen von mobilen Geräten ausstatten.

Im Sinne der Umwelt und um nicht extra neue Leitungen verlegen zu müssen kann man auch, wie schon in vielen anderen Städten vorgelebt, Parkbänke mit integriertem Solarmodul und Stromanschlüssen, wie zum Beispiel auf den angefügten Bildern dargestellt, aufstellen.

Der Gemeinderat wolle beraten und beschließen:

„Die Stadtgemeinde Schwaz setzt umgehende Schritte zur Anschaffung und Aufstellung von Smart-Bänken für die Stadt.

Eine Budgetierung ist vorzunehmen.“



Benjamin Kranzl

Schwaz, am 15.05.2019



**LISTE**

**BENJAMIN KRANZL**